

ENTORNO

La Fifa prepara 2.000 millones de dólares para una Champions cerrada en África

El regulador busca relanzar el fútbol en el continente con una competición de veinte equipos, que deberán abonar un canon inicial de 20 millones de dólares cada uno.

Palco23

3 feb 2020 - 17:28



El fútbol como producto de entretenimiento cada vez entiende menos de proteccionismo local. La Fifa ha decidido poner en marcha un torneo continental de clubes en África al estilo de la Champions League. Con una diferencia: la jugarán ininterrumpidamente los veinte equipos que aporten 20 millones de dólares de forma ininterrumpida durante las primeras cinco ediciones. En total, 1.000 millones de dólares.

Dicho de otra forma, una competición principalmente cerrada para aquellos equipos con mayor músculo económico, si bien el cuadro de equipos lo completarán un grupo de equipos procedentes de las ligas nacionales por méritos deportivos, siempre y cuando cumplan determinados ratios de inversión en fútbol femenino y juvenil.

Gianni Infantino, presidente del regulador mundial, ha matizado que aspira a construir una “verdadera liga panafricana que incluya 20-24 clubes con un máximo de quizás dos clubes por país que, aunque jueguen en sus ligas nacionales”. En su opinión, esta nueva competición tendrá un potencial de ingresos de 3.000 millones de dólares

durante los primeros cinco años, aunque se desconoce si ese importe incluye el fee que deberán abonar los participantes.

“Crearía las condiciones para que el fútbol africano pueda retener a algunos de los jugadores más talentosos del continente”, sostiene la organización. En su discurso ante las federaciones de África, el dirigente sostuvo que la hoja de ruta debe permitir que un día se cumpla la premonición de Pelé, por la que un día habrá un equipo africano que gane el Mundial.

Por ello, y al margen de la nueva competición de clubes, la Fifa y la Confederación Africana de Fútbol (CAF) se han comprometido a invertir 1.000 millones de dólares para “realizar inversiones de infraestructura sólidas y sostenibles en África”. “En los países donde ya hay al menos un muy buen estadio, las inversiones se pueden hacer en otras infraestructuras”, ha comentado Infantino. Además, se ha propuesto reposicionar la Copa de África de naciones y más torneos juveniles y de fútbol femenino.